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Maison des Marins
La Maison des Marins est un projet de rénovation et de réhabilitation d’un bâtiment histo-
rique afin de compléter l’offre muséale et administrative du Musée d’histoire et d’archéo-
logie de Pointe-à-Callière. Le projet a pour objectif la transformation de l’ancien bâtiment, 
compartimenté et fermé sur lui-même, en un espace ouvert et multifonctionnel pouvant 
accueillir expositions et ateliers éducatifs. Le parti architectural place l’archéologie au 
cœur du projet orientant certaines décisions importantes du parcours muséal, de la mise 
en valeur des artefacts et de l’organisation spatiale.

The Maison des Marins is a renovation and rehabilitation project of a historic building 
intended to connect with the Pointe-à-Callière Museum of History and Archaeology. 
The goal of the project is to transform the former compartmentalized and self-contained 
building into an open and multifunctional space that can host exhibitions and educational 
workshops. The architectural approach places archaeology at the heart of the project, 
guiding key decisions regarding the museum’s path, artifact display, and spatial organiza-
tion.
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